
2023年体育的演讲稿 体育委员演讲
稿(实用6篇)

演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。那么你知道演讲稿如何写吗？以下是我帮大家整理
的演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所
帮助。

体育的演讲稿篇一

大家好!

今天我要竞选的是体育委员。我觉得我的体育素质很好，体
力又强，平时喜欢运动，团结同学。在我的带领下，我一定
让他们锻炼身体，强健体魄。

假如我当上了体育委员，我会在每天早上组织大家带领大家
去跑步，让大家精神百倍。

假如我当上了体育委员，我会让大家说出自己的爱好，凭自
己的爱好来锻炼自己。喜欢打球就打球，喜欢跳绳就跳绳。

假如我当上了体育委员，我会偶尔和同学们举办一次比赛，
而比赛的项目都是由大家的意见来决定。既趣味又丰富了同
学们的业余生活。

请大家投我一票吧，谢谢大家的支持!谢谢!

体育的演讲稿篇二

尊敬的董事长、各位领导、同事们：大家好!



第一个方面：我校体育中考的时间和地点

时间：20xx年3月30日周六，上午8：30-11：30分是女生的考
试时间，下午2：30-5：30是男生的考试时间，如果下雨或其
它特殊情况顺延。

地点：在海口一中高中部(白水塘)

第二个方面：目前遇到的困难

1、一部分学生在思想上对体育中考不重视，导致主动参与体
育锻炼的积极性不强。

2、每班都有3-5名由于自身身体条件先天不足的学生，他们
十分尽力去练习也可能成绩起色不大，所以对这一部分学生
的锻炼积极性也有一定的影响。

3、一部分家长和科任老师对体育中考是不以为然的态度，这
样无形中对学生的锻炼积极性有很大的打击。

4、今年的体育中考分值和项目有些微调，学生选择的余地少
了，对我们备考也有挑战。

5、今年考点的变化和中考时间的提前对我们备考也有影响。

第三个方面：采取的策略

1、首先在开学第一堂课上，向学生们讲解了体育中考的形势，
及体育中考注意的事项(包括考试技巧、饮食及选项的确定
等)，统一学生的思想，明确奋斗目标。

2、抓好体育课、早锻炼和课余时间这三个时间段的锻炼效果。
仅仅依靠1-2名体育老师很难很好的完成体育中考任务，成绩
的取得有我们班主任大力支持和努力付出。谢谢各位班主任。



3、体育中考模拟考试。在本学期的第四周周三上午进行体育
中考模拟考试，让学生熟悉中考流程，发现考试中出现的不
足，及时纠正，同时营造一种体育中考氛围。

4、打电话给家长，动员家长与老师共同配合，提高学生锻炼
的积极性和主动性。

5、加强与兄弟学校的联系，了解中考动态，知己知彼百战不
殆。

第四个方面：目标

我相信：在学校教务处的指导下和师生的共同努力下，我们
一定能完成学校对体育中考成绩的目标。

最后希望我们一起努力，打好中考的第一仗。

谢谢大家!

体育的演讲稿篇三

敬爱的老师，亲爱的同学：

增强青少年体质、促进青少年健康成长，是关系国家和民族
未来的大事，对于深入贯彻党的教育方针，大力推进素质教
育，培养社会主义事业的合格建设者和接班人，具有重要意
义。为贯彻落实中共中央、国务院提出的《关于加强青少年
体育增强青少年体质的意见》精神，从20xx年起，一项涉及
全国所有在校学生的青少年群众体育活动——“阳光体育运
动”应运而生。阳光体育运动吸引广大青少年学生走向操场、
走进大自然,走到阳光下，积极参加体育锻炼，形成良好的体
育锻炼习惯，使体质健康水平切实得到提高。



我们学校积极响应号召，十分重视加强学生的体育锻炼，增
强学生的体质。不仅认真执行国家课程标准，按要求开足体
育课，保质保量上好体育课，而且每天都给同学们布置“体
育家庭作业”，同时开展了“小学生冬季长跑”活动，让每
位同学能够真正“动起来，跳起来”,拥有健康的身体来适应
将来工作的激烈竞争。

体育锻炼，贵在持之以恒，不半途而废，坚持到底，就是胜
利。让我们牢固树立“每天锻炼一小时，健康工作五十年，
幸福生活一辈子”的`理念，和身边的同学一起，自觉投入到
各项体育活动中去，强身健体，磨练意志，快乐成长。

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家好!

初冬的寒冷，渐渐袭来。前两天，我们迎来了xxxx年的第一
场雪，大街小巷被洁白的雪花披上了一身银装。在这个美好
的日子里，第三届亿万学生阳光体育与祖国同行冬季长跑活
动将我一直很喜欢体育课，更喜欢参加体育锻炼，课余我经
常与同学们一起跑步、跳大绳、踢毽子……大家在一起玩得
别提多高兴了。是体育让我强健了体魄，是体育磨炼了我的
意志，是体育让我学会了做人。

对这次冬季长跑活动，我向同学们提出以下倡议：

一、坚持参加大课间活动和阳光体育课外活动，认真做操，
积极参加各种有趣的体育游戏活动。

二、从现在开始每天坚持长跑，增强心肺功能，提高我们的
身体素质。

三、在节假日里，与亲朋好友一起，积极进行各种有益于身
体健康的体育活动，丰富我们的课余文化生活。



四、各班同学每天坚持长跑锻炼，看谁跑得最快。

五、同学们要在跑步中学会如何相互帮助、支持、鼓励和合
作，学会尊重与理解、学会如何克服困难对于我们坚韧的意
志和顽强的精神。

同学们，“每天锻炼一小时，健康工作五十年，幸福生活一
辈子”。让我们在阳光体育运动的启动号召下，一起走向操
场、走进大自然、走到阳光下，积极锻炼，强健体魄，争做
一名体育运动的阳光学生。拿出我们朝气蓬勃的力量，去追
逐早晨初升的太阳，去追逐我们健康的人生吧!

体育的演讲稿篇四

一、选用教材内容更加灵活。

二、教学组织形式更加灵活多样。

三、教学方法更加简练和实用。

四、师生关系出现了变化。

五、学生体育课成绩评定有了很大的突破。

甚至还有更多层面上的进步和升华，当然我们也面临的挑战
也是很严峻的，主要表现在教师如何更好的选用教材，整合
教材，采用什么样的教学方法更加有效，怎样评价更能促进
学生学习的主动性，我今天与大家交流的就是如何更加注重
体育课的实效性。

前不久，《银川晚报》转发了新华社的一片文章，主要是说
现在中小学生的体质下降的很严重，每天锻炼不足一小时的
有60%之多。这一现象已经引起了有关部门的高度重视。10



月10日宁夏电视台《今晚播报》节目也报道了银川市中学生
体质下降的节目，某中学运动会200米比赛中很多学生跑步下
来，有中途摔倒的、有没有跑完的、有跑完晕倒的，老师同
学们都互相搀扶的。跑完的成绩也和以往有了很大的差别。
著名演员张国立在《市委书记》中有这样一段台词，他在学
校找他儿子的老师时看见孩子在踢足球，就对老师说着孩子
上这种不动脑子的课还行。虽是一句台词话，但这足以伤害
到我们每个老师的感情，我相信我们每一个体育老师看见这
几个情况，都会有很深的感触。我也相信，大家和我一样，
心里很不平静，我更相信，每个有良知的体育老师都应该为
此负责，现在学生都喜欢体育运动，但是很多学生不喜欢体
育课，这不能不说是体育的悲哀。

今天我所说到的加强体育课的实效性，不但要加强学生体育
技能的培养，更要教给他们更多的体育知识，要注意学生体
育行为习惯的养成，习惯的养成应该是一个长期的过程，这
就要求我们老师在平时的教学中有很丰富的知识，很好的教
学方法，让学生学习的过程也是老师不断学习的过程。每节
课下来要让学生有所收获，要让学生对今天课上学习的内容
到了课外也能有所运用，加强体育课的实效性我们责无旁贷，
培养学生体育行为习惯我们义不容辞。我们要针对我们宁夏
的实际情况，结合教学设施，场地器材，更好的学生创设好
的教学内容，把学生的注意力集中起来，要让每个学生都应
有所收获。这样一来，就对我们体育教师提出了更高的要求，
我们要不断的学习来充实我们自己。同样我也在此向我们的
主管部门提出一个小小的建议，优质课也好，组织观摩也罢，
希望能让每个班的学生都参与，否则我们老师都知道那是在
作秀，而且在很大程度上挫伤了那些没有参与的学生的积极
性和自信心。让我们向四十分钟要质量吧。

老师们，让我们共同行动起来，让我们的学生在体育课上大
放异彩吧！让学生从喜欢体育运动转到喜欢上体育课上吧！
只要大家共同努力，体育课不但有多作为，而且还大有作为！
最后我想引用我的老师给我的一句话作为我演讲的结束：没



有不好的专业，只有不好的人！谢谢大家！

体育的演讲稿篇五

尊敬的老师、亲爱的同学们：大家好！

我是邢文硕，今天非常高兴能够参加班上的这次班干部竞选
活动。我这次竞选的目标是担任班体育委员。

我非常喜欢体育运动，我很早就想竞选体育委员了，但是总
是没进会，这次是我第一次竞选体育委员，希望大家投我一
票，谢谢。

我认为我选体育委员是有一点优势的。首先我是男孩，比较
擅长体育运动，所以我认为我还是有点希望当选体育委员的。

当然，我也有一些不足，人无完人吗。我有时比较胆小，做
事情因为怕老师批评就躲在后面，但实际上这些事都是一些
力所能及的事，还有，我有时缺少组织力度，所以我也有可
能落选。

如果我当选了体育委员，就决心做一个称职的体委。不过我
以前没当过班干部，没干过体委，希望同学们能帮助我出主
意，想办法，我也向大家保证，一定努力，不怕辛苦，做一
个好体委，成为老师、同学都喜爱的出色的体育委员：尽力
帮助同学、服务同学，不自私，替他人着想，不摆干部架子
等要求我都会做到。如果我落选了，就说明我还是有不足的
地方，请大家提出来，我一定会认真改正的。

是花，就要开放；是树，就要长成栋梁；是石头，就要铺出
大路；是班干部，就要做一名出色的领航者！

请大家相信我，最后，感谢老师能给我们提供这样一个展示
自己愿望的机会，希望我的演讲能得到大家的掌声，更希望



同学们能投我宝贵的一票！支持我！谢谢！

最新体育委员竞选演讲稿，尽在。

体育的演讲稿篇六

大家下午好

首先是一年来我的收获去年的这个季节， 我怀着一腔饱满的
热情来竞选体育部的干事，是老师、部长给了我进入体育部
的机会，其中也与在座各位的支持是密不可分的，在体育部
工作一年的时间里让我学会了许多。

第一、我学会了感恩，感谢院领导老师在活动中给予我的帮
助、感谢部长给了我这样的机会来锻炼自己、同时也感谢部
里的朋友们，是你们给了我勇气和动力让我坚持到最后。如
果没有你们这些人的帮助，我不可能顺利的完成体育部的各
项活动，也不会有今天出色的成绩。

第二、在学生会工作的一年时间里，我从各方面了解了我们
的体育部，体育部作为我院学生会的日常管理部门之一，它
的任务就是组织学院各项体育活动，同时协助其它兄弟部门
对学院的一些日常事务进行管理和帮助。它的宗旨是为同学
服务，为老师分忧，丰富同学们的课余生活，让同学们在繁
忙的学习生活之后，得到一定的体育锻炼，从中获得快乐，
放松身心。

第三、这一年的学生会生活对我个人能力的培养有着非比寻
常的帮助。通过几次活动的成功举办，我各方面的能力有了
很大的提高，做事能够考虑的更全面，对要举办的活动可以
做一个完整而全面的策划，预测可能会发生的突发状况，并
针对这些突发状况想出合理的解决方法。组织能力上，我也
能够做到兼顾整个活动的全过程，努力把活动办得更规范。
语言表达能力也有了一定的提高，更懂得在学生工作中遇到



问题时， 用怎样的语言、用怎样的态度才能在第一时间内解
决矛盾。

今天，我觉得，我不是在竞争一个职位，而是在争取一个可
以让自己努力的机会，一个能为别人做点什么的平台。

其次是我眼中的体育部：

1、 体育部的同学对大家热情豪爽，对工作积极负责。他们
总是把最阳光的一面展现在老师和同学们的.面前，总是以最
饱满的精神状态投入到举办的活动中去。生活在体育部这种
活力四射的氛围中，大家永远都是充满干劲的。

2、体育部的活动内容丰富多彩，形式新颖独特。体育部是院
系体育活动的先锋。班级篮球对抗赛，乒乓球友谊赛，羽毛
球大赛，吉尼斯运动会等活动的举办，极大调动了同学们参
见体育活动的热情，为大家提供了广阔的平台，增进了交流，
促进了友谊。

3、体育部还存在不足，有待于进一步的提高和改进。

首先是部员之间合作欠缺。体育部的活动虽然很多，但是也
是比较集中的。活动类型丰富多样，因此，安排到各个部员
手中的具体项目就会有所不同。这就需要部员之间要有强烈
的合作意识。

其次，活动还是不够大众化。对于某一运动项目有能力的同

学会有极大的热情，但是有好多同学或许只是把它当做课余
活动或者是爱好，并不一定有很强的竞赛能力。所以，我们
应当考虑给这些同学创造一定的活动机会。

然后是体育部的工作规划：



在自身建设方面我的工作设想是。

1、交流。新成员的加入要求我们加强新老部员之间的交流和
联系，将自己在体育部学到的经验同新队员开展交流，提高
我们体育部成员的工作能力。

2、总结。注重总结的重要性，鼓励大家为体育部献计献策，
不断提升和改进工作方法，提高团队协作能力。

3、例会。可以两周召开一次部门例会。活动集中时可作具体
调整。充分交流工作经验和教训，以及对前期工作的总结和
日后工作的安排。例会要点名，绝不无故缺席。

在工作工作安排方面。

1、程序。借鉴以前好的经验，按照“策划—工作—总结”的
程序来举办活动。活动之前进行书面计划，活动之后作总结，
使工作有条不紊的进行。

2、分工。具体安排部员要负责的项目。分工明确，各司其职，
避免杂乱无章。

3、创新。深入同学中去了解同学们对活动的意见和建议，从
同学们中汲取灵感。

4、协作。加强与其他兄弟部门的协作交流。为兄弟部门举办
的大型活动提供人员和资源的支持。交流工作经验，相互学
习，共同进步。

最后是我的竞选优势：

1、一双手。一双用来办实事的手。写的了策划，做的了总结。

2、一张嘴。一张能调动大家积极性的嘴。



3、一颗心。一颗热情洋溢，踏实服务的心。体育部是我的小
家，政管系是我的大家。我爱我的小家，我更愿意继续为我
大家中的兄弟姐妹服务他们想要的，我能做到的！

4、一种个性。活泼开朗纯外向，踏实稳重有责任。这就是我，
一个集自信心，责任心为一体，能动能静的男生。

5、一段经验。存一寸光阴换一个世纪，摘一片苦心，酿一滴
蜂蜜。我就是体育部里的那只小蜜蜂，一年来汲取着学哥学
姐身上的花蜜。而今，就是我将花蜜奉献的时候了！希望老
师和同学能够给我一个机会。我会用实际行动来证明，你们
的选择没有错！

谢谢大家！我的演讲完毕！


